

Hindia

indonesia tourism

TURKI BOSNIA

Tanggal keberangkatan : 28 Aug – 07 Sep , 18 – 28 Sep , 23 Okt – 02 Nop

Hari 01 : JAKARTA – DOHA - ISTANBUL , QATAR AIRWAYS 18.45 – 23.20

Berkumpul pada hari ini untuk melakukan perjalanan ke Istanbul via Doha.

Hari 02 : ISTANBUL , QATAR AIRWAYS 07.40 – 12.20

Tiba di Istanbul pada hari ini lulu mengunjungi Blue Mosque sebagai icon Turki Dan Kota Istanbul , dilanjutkan Dengan Museum Hagia Sophia yang pernah menjadi gereja dan Masjid , Hippodrome Dan mencoba manisan khas Turki , Turkish Delight. Bermalam di Istanbul. (Makan malam)

Hari 03 : ISTANBUL – SARAJEVO , PEGASUS AIRLINE 16.00 – 17.00

Check out hotel menuju ke toko kerajinan kulit di Istanbul lalu Makan siang Dan menuju ke airport untuk melanjutkan perjalanan ke Sarajevo. Setibanya di Sarajevo , Anda akan di jemput lalu menikmati tour Kuliner khas Bosnia (sarapan pagi ,makan siang & malam)

Hari 04 : SARAJEVO

Hari ini menelusuri sejarah peperangan di Sarajevo yang MeMakan banyak Korban Muslim mulai Dari anak – anak , orang dewasa hingga manual. Perang ini terjadi antara tahun 1992 – 1995. Kembali ke hotel. (sarapan pagi,makan siang & malam)

Hari 05 : SARAJEVO – TRAVNIK – JAJCE - BIHAC

Perjalanan pagi hari sekali menuju Kota Travnik sebagai Salah satu wilayah Kerajaan Ottoman dimana Ada peninggalan benteng Ottoman disini . Dilanjutkan ke Kota Jajce ,kota kelahiran Para raja Bosnia dahulu kala , melihat air terjun di Tengah Kota , Dan Danau Pliva , dimana saat Musim panas , Anda di perbolehkan berenang. Check in hotel di Kota Bihac .(sarapan pagi,makan siang & malam)

Hari 06 : BIHAC – UNA NATIONAL PARK - MOSTAR

Anda akan mendaki di Una National Park untuk melihat dua air terjun , Martin Brod Dan Strbacki Buck juga pemandangan Indah di Taman tersebut. Bermalam di Kota Mostar. (sarapan pagi,makan siang & malam)

Hari 07 : MOSTAR – HERZEGOVINA – MOSTAR

Hari ini Ands city tour di Herzegovina, Kota yang sangat Indah Dan tidak Cukup bila dikunjungi HaNya satu hari. Pertama kali, mengunjungi air terjun Kravice , Bukit Medjugorje yang di percaya Ada kemunculan BUnda Maria , tempt ini menjadi destinasi religi agama katolik di Eropa Tenggara, mencoba wine di perkebunan Anggur , Kota tua pemerintahan Ottoman , Polcitej Dan Blaga. Kembali ke Mortar. (sarapan pagi ,makan siang & malam)

Hari 08 : MOSTAR – TITO BUNKER – MOUNTAIN SAFARI – SARAJEVO

Pagi hari sekali meninggalkan Mostar, Pertama kali berkunjung ke Kota Jablanica , tempat perang Dunia kedua , melihat tempat persembunyian Joseph Brostito , Dan menyusuri sungai Dengan perahu untuk melihat glacier dan desa pedalaman. Kembali ke Sarajevo. (sarapan pagi , makan siang & malam)

Hari 09 : SARAJEVO - ISTANBUL ,PEGASUS AIRLINE 11.00 - 14.05

Meninggalkan Sarajevo Kembali ke Istanbul Dengan pesawat. Setibanya di Istanbul, Anda akan di ajak ke Grand Bazaar untuk berbelanja. Check In hotel. (sarapan pagi ,makan malam)

Hari 10 : ISTANBUL – DOHA JAKARTA , QATAR AIWAYS 19.30 – 23.35

Pagi hari menikmati Bosporus Cruise , sungai yang membelah benua Asia Dan Eropa. Usai makan siang , berkunjung ke Taksim Square lalu ke bandara untuk Kembali ke Jakarta via Doha.(sarapan pagi,makan siang)

Hari 11 : DOHA - JAKARTA , QATAR AIRWAYS 02.45 – 15.20

Tiba di Jakarta

Harga dalam Rupiah per orang

Minimum Group	Twin Share	Single Room
5 Orang	Rp. 38.699.000	Rp.47.000.000
10 Orang	Rp. 36.500.000	Rp. 45.000.000
15 Orang	Rp. 35.700.000	Rp. 40.000.000

**Not valid for Lebaran, Christmas and New Year*

Harga Termasuk : Visa ,tiket pesawat International dari Jakarta PP ,Tiket internal Eropa , Tiket kereta api ,Akomodasi bintang 4 , Asuransi perjalanan, tiket masuk objek wisata, donations, makan sesuai acara , travel kit & tipp.

Price Excluded: porter di airport & hotels, Long Week End and Public Holiday charge

Note :

*** Items use Rupiah currency shd be pay with valid series number.If You paid with Rupiah currency ,please kindly confirmation with our officer**

**** Deposit 50% in advance per person**

*****Cancellation made within 14 - 03 days before departure will incur cancellation charges amounting to 50% of the tour.Cancellation made less than 03 days before departure will incur cancellation charges amounting to 100% of the tour.**